
CÃMARA MUNICIPAL
SÀO GABRIEL DO OESTE

Comoromrlso com o CrdãÍlàô

ISTADO DE MÂTO GROSSO DO SUL

PEorDo DE PRovtDÊNctA N'1241202'l Enrnroa ÉMi2410812021

Auron Ven: RocÉRto Roxn (PSD)

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

QUE, APOS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO EXMO STUHON PREFEITO

MUNtctpAL JEFERSoN Lulz ToMAzoNl, o
sEcurNTE PEotDo DE PRovlDÉNclA:

"Que sejam providenciadas placas indicativas de "altura máxima

permitida" nas Avenidas e Vias Públicas do Município.

Desde já agradeço a atenção

la das Sessões. 24 de Agosto de 2021
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JusrFrcATtvA:

Tal solicitação faz-se necessária' devido a alguns acidentes

ocorridos, envolvendo caminhões, onde os mesmos enroscaram nos Íios vindo

a causar transtornos.


